

## NOTA DE LA DIRECTORA

---

El año 2020 quizá será recordado por muchos como uno de los más inciertos de las últimas décadas. La pandemia del coronavirus y la inestabilidad social, económica y política asociada a ella han dejado estragos en muchos países del mundo. Para la *Revista Canadiense de Estudios Hispánicos*, este año también significó la pérdida de nuestro director fundador, el distinguido profesor y académico Mario Valdés, RSC, fallecido el 26 de abril de 2020. Mario dirigió la *RCEH* de 1976-1992, época clave en que la revista se consolidó como uno de los foros más importantes para el hispanismo en Canadá y en el mundo.

La *RCEH* le rinde homenaje a esta querida e insigne figura a través de la nota *In memoriam*, redactada por la profesora emérita de la Universidad de Toronto, Linda Hutcheon, su ex alumna y colaboradora. Nos unimos a ella en este homenaje, recordando y celebrando la vida y obra de Mario Valdés, eminente hispanista que marcó un nuevo rumbo en nuestra profesión y a quien debemos la existencia de la *RCEH*.

ODILE CISNEROS, octubre de 2020.